

# *Presidente del Parlamento cubano recorre zonas afectadas por tornado*

---



La Habana, 1 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, realizó este viernes 1 de febrero, un recorrido por áreas afectadas por el tornado del pasado 27 de enero, en el municipio de Habana del Este.

El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) visitó el valle de Berroa, una importante zona especializada de logística y comercio que cuenta con más de 230 almacenes concentrados y 36 objetivos (centros industriales y de servicios económicos).

Lazo intercambió con Roilán Rodríguez, primer secretario del Comité Municipal del PCC, y Víctor Manuel Cala, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular quienes le informaron sobre las 31 personas que aún permanecen evacuadas por los daños que sufrieron sus viviendas.

El presidente del Parlamento se interesó por la atención a los damnificados, y el servicio electrónico y telefónico restablecido en esa área.

También elogió la rapidez con que los factores integrados de la comunidad han trabajado en pos de la recuperación.

Lazo preguntó por el estado de salud de los nueve lesionados, de los cuales solo tres permanecen ingresados en el Hospital Militar Dr. Luis Díaz Soto, sin peligro para la vida. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182469-presidente-del-parlamento-cubano-recorre-zonas-afectadas-por-tornado>



**Radio Habana Cuba**